## Aboga presidente de Venezuela por un mundo justo y de paz



Caracas, 16 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, envió un mensaje a su pueblo el Domingo de Resurrección en el cual aboga por consolidar un mundo justo y de paz.

En su cuenta de la red social de Twitter, escribió Maduro que la esperanza de un planeta equitativo y en armonía constituye la inspiración de la lucha en Jesús El Cristo Redentor.

En tanto, el ex vicepresidente de Venezuela José Vicente Rangel aseguró que integrantes de la extrema derecha de su país organizan en República Dominicana un programa para desestabilizar y destruir la Revolución Bolivariana.

(Agencias de Información)



## Radio Habana Cuba